



Nombre del alumno: Stephanie de Jesús González Morales

Nombre del profesor: Rocío Guadalupe Aguilar Avendaño

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: administración financiera

Grupo: MAS02SSC1021-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de mayo de 2022

Introducción:

Se reflexionará sobre las finanzas en México, específicamente en el área de salud, las técnicas y métodos utilizados para lograr un buen manejo económicos de los gastos e ingresos que se puedan dar en una organización, comprender el concepto de administración financiera, así como el objetivo y funciones de esta.

Para empezar, dentro de la historia de las finanzas en México, específicamente hablando en el ámbito de salud, en un principio para crear más centros de salud se tuvo que pedir un préstamo al Banco Internacional de Desarrollo (BID) gracias a este prestamos es como se pudo hacer clínicas de primer nivel y hospitales generales. Actualmente se cuenta con tres tipos de fuentes financieras.

A raíz de que la caridad no era suficiente para invertir en los centros de salud, es como surge la necesidad de administrar las finanzas recaudadas para lograr cumplir con las necesidades de los lugares más rezagados de México, y por tanto hablando del ámbito de salud es importante gestionar las finanzas hospitalarias. La administración financiera se ha dado por el capital y los créditos.

El tema de las finanzas es muy importante y por tanto un tema bastante delicado, en el sentido de que se debe procurar una buena toma de decisiones, que haga que los recursos financieros aumenten y por el contrario no disminuyan. Para ello es muy importante contar con un contador, ya que la contabilidad ayudara a sistematizar de manera cronológica las finanzas, así estarán registradas y controladas las operaciones económicas.

Es necesario hacer hincapié en que la administración de finanzas y contabilidad su función es muy diferente, en la primera se administran los recursos de valor y por otro lado la contabilidad registra las operaciones financieras. Que claro ambos trabajan en conjunto, teniendo una estrecha relación para lograr obtener resultados positivos.

Dentro de lo financiero existen los activos tangibles y los intangibles, nos referimos a estos como cualquier objeto posesivo sobre todo de valor que se pueda intercambiar por otra cosa. Los tangible es cualquier posición de valor que se pueda ver y tocar (físicas) y por otro lado los intangibles son las leyes que actúan para hacerse acreedor de alguna posición de valor.

La función de la administración financiera va dirigida a las inversiones que se puedan llegar a dar, con la intención que toda empresa u organización tiene que esta sea más productiva de lo que llega hacer, si hablamos de las instituciones públicas su función es poder manejar las finanzas con la intención de cubrir con las necesidades hospitalarias.

Por tanto, el objetivo de la administración financiera es lograr alcanzar el objetivo de la organización a través de las prestaciones de servicios, hacer un buen manejo del dinero y maximizar el patrimonio de los accionistas (las personas que invierten capital).

Como toda disciplina tiene su propia metodología, en este caso la administración su proceso es de planificar, organizar, direccionar, coordinar y controlar. Estos pasos son tan importantes para lograr una buena administración del dinero que se manera en la organización.

Aunque las instituciones públicas invierten gran parte de su dinero en gastos como impuestos, también genera ingresos que ayudan a mantener estable la economía, al conocer los gastos e ingresos de la organización llega a ser un poco más sencillo los pronósticos financieros, nos referimos a pronósticos en el momento en el que se puede predecir si se avecinan situaciones financieras que pudieran llegar a dañar la economía, de esta manera se anticiparían con estrategias para contrarrestarlas, un método para anticipar los ingresos de la empresa es el punto de equilibrio y este método ayudara a fijar los objetivos, de tal manera que se logren solventar los gastos que existen en la empresa.

Una de las estrategias para evitar una crisis económica es tener un apalancamiento, esta estrategia tiene como fin apoyarse de algo con la intención de incrementar el capital.

Conclusión:

Toda empresa u organización debe de conocer a profundidad cuáles son sus gastos e ingresos de tal manera que se pueda tomar las mejores decisiones económicas para lograr que se incrementen la productividad. Ya que dependerá de una buena o mala administración si la organización baja o aumenta su economía.

